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　加治木一彦府議は 10月９日、府議会本会議で
スーパーイングリッシュティーチャー（ＳＥＴ）
などについて一般質問をしました。
　生徒が高校３年間で英語圏の大学に進学できる
英語力をつけられるよう、この４月から府立高校
10校に、来年４月からはさらに７校にＳＥＴが
配置されます。高い英語力を持つＳＥＴの授業は
今までいた英語教員にいい刺激となっています。
　加治木府議はＳＥＴの授業ノウハウを高校間で
共有すべきと質問。府からは授業見学のほか、ＳＥ
Ｔの授業を録画してウェブ上で見られるようにす
るとの答弁がありました。

Yodogawa Cｈａｐｔｅｒ Ｎews
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仁徳天皇陵など視察研修

***
すぎた・かじきタイムズ

加治木府議　一般質問より

    杉田忠裕市議は 10月 15 日、市会決算特別委
員会で交通局に関する質疑をし、淀川通を東西
に走るバス路線の復活を求めました。
　交通局からは、淀川通の東西方向の乗り継ぎ
を改善するため、新北野交差点の南側にある北行き、
南行きのバス停を北寄りに移設できるよう調整して
いるとの答弁がありました。
　また、敬老パス利用に自己負担が必要になってか
ら利用者が減少したことから、「高齢者の生きがいづ
くりや社会参加を促す」との趣旨に反すると指摘。
地下鉄の経常利益が昨年度 340 億円あったことを踏
まえ、１回 50円の自己負担の見直しを求めました。
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杉田市議　決算委で質疑

淀
川
通
の
東
西
バ
ス
路
線

復
活
求
め
る

    杉田忠裕市議は 10月 15 日、市会決算特別委
員会で交通局に関する質疑をし、淀川通を東西

敬老パスの50円負担見直しを

淀
川
通
の
東
西
バ
ス
路
線

復
活
求
め
る

    公明党淀川支部の党員 95名は９月６日、堺市を視察研修しました。
大阪府や堺市などが世界文化遺産登録を目指す百舌鳥古市古墳群の
ひとつ、仁徳天皇陵や堺市博物館を訪れ、歴史を学びました。
　また、堺が生んだ２人の有名人、千利休と与謝野晶子を紹介する
　　　　　　　　　「さかい利晶の杜（もり）」や、特産の刃物など
　　　　　　　　　 を展示する堺伝統産業会館にも立ち寄りました。
　　　　　　　        「堺市はお隣さんだが、知らないことがたくさん
                                         ありました。充実した研修でした」と話して
                                         くれました。

党員 95名が参加
知らないことを学ぶ充実したものに


